



Die Heilbronner Gemeinderatsfraktion
von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
trauert um

Lilo Klug

Sie setzte sich für die Belange der Bürgerinnen und Bürger im Gemeinderat der Stadt Heilbronn von 1989 – 1999 ein und vertrat dabei die Interessen von uns Grünen. Daneben engagierte sie sich friedenspolitisch und für die Rechte der Frauen.

Ihrer Familie gilt unsere Anteilnahme.

**Holger Kimmerle, Isabell Steidel,
Andrea Babic, Angelika Hart,
Steven Häusinger, Eva Luderer,
Ulrike Morschheuser, Wolf Theilacker**